

EL DÍA

## Mata el Ejército a 15 Personas en Argentina

(AP, AFP, UPI, PL, IPS)

BUENOS AIRES, 5 de enero.- Junto a un muro de un colegio religioso de la localidad de Ramos Mejía aledaña a esta capital, fuerzas conjuntas del Ejército y la Policía mataron a 10 personas esta madrugada. El informe oficial dice que esas 10 personas y otras más, que habrían logrado escapar, pintaban leyendas favorables a los Montoneros sobre las paredes del colegio, cuando habrían sido sorprendidas por las tropas las que abrieron fuego contra ellas, ultimando a la mayoría. La presunta leyenda exhortaba a la "lucha del pueblo contra Videla". Las víctimas no fueron identificadas, señalándose que serían 7 hombres y tres mujeres.

En la ciudad de Santa Fe, un comunicado del Ejército anunció que había dado muerte en un enfrentamiento al principal dirigente regional de Montoneros, al que identificó como José Pablo Ventura. Agrega la información oficial que estaba a cargo de la Secretaría de Organización de Montoneros. La Agencia Noticias Argentinas consignó que Ventura fue secretario general de la Juventud Universitaria Peronista de la Universidad Nacional de Buenos Aires.

La agencia Associated Press computa la muerte de 36 personas a las que caracteriza como guerrilleros, desde el comienzo del año, incluida una mujer cuyo cadáver apareció con los signos habituales de las ejecuciones de los comandos de derecha. Señala también que el otro muerto es un soldado, caído ayer durante un enfrentamiento con guerrilleros en la zona de San Justo al sudoeste de la fábrica Chrysler. El soldado se llamaba Guillermo Dimitri.

Según un parte oficial del Comando de la zona I, respecto a un procedimiento efectuado ayer, al allanar una finca en un barrio de la capital federal fueron muertos Carlos Seifes y Nora Beatriz Salvarezza, ambos de 18 años. Las fuerzas gubernamentales dijeron que en su poder tenían 2 revólveres un mimeógrafo, discos de propaganda guerrillera panfletos del ERP y explosivos.

Otro comunicado oficial da cuenta de que se hizo un procedimiento en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Buenos Aires. Dice que se encontraron afiches subversivos, literatura comunista, banderas Montoneras, y un equipo médico, en lugares que no son frecuentados habitualmente por los alumnos. Habeas Corpus.

Fue presentado un recurso de habeas corpus en favor de Hugo Sxid Basse, de 23 años arrestado por personal de seguridad el 20 de octubre, y del que sus familiares no han vuelto a tener información. También se inició una acción similar por Olga Beatriz Velazco, de 21 años, desaparecida desde el 29 de agosto.

Continúan desaparecidos el profesor universitario Mauricio López del Consejo Mundial de Iglesias y el gremialista Jorge Di Pasquale, por quien elevó un nuevo reclamo la Asociación de Empleados de Farmacia.

## Trece Rebeldes Fueron Muertos en Argentina

BUENOS AIRES, 6 de enero. (AP) — Por lo menos 13 guerrilleros murieron hoy en dos choques con fuerzas de seguridad cerca de Buenos Aires, dijeron fuentes policiales, con lo cual se elevó a 28 el número de insurgentes abatidos en los últimos dos días.

Cinco de ellos fueron muertos en la localidad de Morón, a unos 10 kilómetros al oeste de Buenos Aires.

Una fuente de la policía dijo que los cinco que viajaban en un automóvil cuyo conductor no acató la voz de alto impartida en un control de automotores por militares y policías.

Según esa fuente, policías que apoyaban la operación desde un helicóptero abrieron fuego contra el automóvil.

No se aclaró si los cinco murieron allí o más adelante cuando el vehículo fue interceptado por otro control.

Otro de los enfrentamientos ocurrió cuando un grupo de extremistas intentó liberar a guerrilleros que eran trasladados a una cárcel por soldados y policías.

Los camiones circulaban por una carretera de Coronel Brandsen, a unos 40 Kms. al sur de aquí, cuando un número no determinado de insurgentes abrió fuego desde unos automóviles.

En el tiroteo murieron seis de los atacantes y dos de los detenidos. No se dijo si hubo bajas entre las fuerzas de seguridad.

Por el momento no había más detalles.

Con estas muertes suman 45

las víctimas de la violencia política en lo que va del año, entre ellas 43 guerrilleros, un soldado y una mujer. El año pasado las víctimas fueron... 1.480.

## EL SOL DE MEXICO Caen en Argentina

### un Suboficial y 15 Montoneros

BUENOS AIRES, 5 de enero (AP).— Nuevos combates ocurrieron hoy por segundo día consecutivo entre fuerzas gubernamentales y guerrilleros en los alrededores de Buenos Aires y la ciudad de Santa Fe.

Quince guerrilleros murieron en los enfrentamientos, trece de ellos en la capital argentina y dos más en Santa Fe, ciudad situada a orillas del río Paraná, a 500 kilómetros al norte.

No se informó de bajas entre las Fuerzas de Seguridad.

Un comunicado del Ejército dijo también que en combates efectuados antier en Santa Fe, las tropas dieron muerte al líder regional de la Organización Guerrillera Urbana de Izquierda "Montoneros", vinculada al peronismo.

El comunicado lo identificaba como José Pablo Ventura y añadía que estaba a cargo de la Secretaría de Organización Guerrillera. Una agencia noticiosa argentina dijo que Ventura era un ex secretario general de la Juventud Peronista Universitaria, y ex líder universitario de izquierda.

Es el segundo líder montonero muerto esta semana. El pasado domingo, en un enfrentamiento en Rosario, 300 kilómetros al sur de Santa Fe, las tropas mataron al ex diputado nacional peronista Leonardo Bettanin, quien renunció a su puesto en 1974 para sumarse a los "Montoneros" como secretario de Prensa.

Las recientes muertes elevaron a 37 el total de víctimas de la violencia política desde que empezó el año; 35 de ellas, guerrilleros. Las otras dos son un soldado muerto en el enfrentamiento de antier y una mujer asesinada por presuntos terroristas de derecha.

Por lo menos 1.480 personas murieron en 1976, considerado como el año más sangriento de la lucha desde que ésta se inició en 1969.